

TEMA: HOY PUEDE SER EL DIA DE TU MILAGRO

TEXTO: MARCOS 5:24-34 Fue, pues, con él; y le seguía una gran multitud, y le apretaban. 25 Pero una mujer que desde hacía doce años padecía de flujo de sangre, 26 y había sufrido mucho de muchos médicos, y gastado todo lo que tenía, y nada había aprovechado, antes le iba peor, 27 cuando oyó hablar de Jesús, vino por detrás entre la multitud, y tocó su manto. 28 Porque decía: Si tocare tan solamente su manto, seré salva. 29 Y en seguida la fuente de su sangre se secó; y sintió en el cuerpo que estaba sana de aquel azote. 30 Luego Jesús, conociendo en sí mismo el poder que había salido de él, volviéndose a la multitud, dijo: ¿Quién ha tocado mis vestidos? 31 Sus discípulos le dijeron: Ves que la multitud te aprieta, y dices: ¿Quién me ha tocado? 32 Pero él miraba alrededor para ver quién había hecho esto. 33 Entonces la mujer, temiendo y temblando, sabiendo lo que en ella había sido hecho, vino y se postró delante de él, y le dijo toda la verdad. 34 Y él le dijo: Hija, tu fe te ha hecho salva; ve en paz, y queda sana de tu azote.

En el texto que hemos leído podemos encontrar la historia de una mujer, no sabemos su nombre, no sabemos si tenía familia, no sabemos su edad, solamente tenemos un dato muy impactante: **ERA UNA MUJER QUE HABÍA ESTADO ENFERMA DURANTE DOCE AÑOS.**

ANALICEMOS EL TEXTO Y VEAMOS ALGUNOS DETALLES QUE NOS DAN ENSEÑANZAS MUY IMPORTANTES PARA NUESTRA VIDA:

I) **ESA MUJER ERA UNA MUJER DESGASTADA POR LA ENFERMEDAD (VS 25)**
Pero una mujer que desde hacía doce años padecía de flujo de sangre,

Seguramente después de doce años padeciendo de flujo de sangre la palabra que define completamente a esta mujer es la palabra: **DESGASTADA**.

La palabra **DESGASTADA** significa algo **DETERIORADO, DEBILITADO O CONSUMIDO**, así verdaderamente era la condición de esa mujer.

ESTABA DETERIORADA, DEBILITADA Y CONSUMIDA FÍSICAMENTE :
Médicamente hablando después de doce años de sufrir de flujo de sangre esa mujer seguramente sufría de **ANEMIA CRÓNICA**: Fatiga extrema y debilidad. Mareos y desmayos frecuentes, Piel pálida o amarillenta, Dificultad para respirar incluso con esfuerzos mínimos, Dolor de cabeza constante, **PROBLEMAS DEL SISTEMA INMUNOLÓGICO** Falta de hierro, vitamina B12 y ácido fólico, Sistema inmunológico debilitado, mayor propensión a infecciones, Caída del cabello y uñas quebradizas, Problemas de cicatrización y recuperación lenta de heridas **PROBLEMAS CARDIOVASCULARES** Latidos cardíacos acelerados (taquicardia), Hipotensión (presión arterial baja), lo que puede causar desmayos frecuentes

ESTABA DETERIORADA, DEBILITADA Y CONSUMIDA EMOCIONALMENTE:

Esa mujer por el tipo de enfermedad que padecía sufre **AISLAMIENTO Y RECHAZO SOCIAL**: En la cultura judía de la época, una mujer con flujo de sangre era considerada **IMPURA** según las leyes religiosas, por lo que seguramente era rechazada por su familia, amigos y comunidad. Esto seguramente producía sentimientos de **SOLEDAD, VERGÜENZA Y ABANDONO**. Esta mujer experimentó una **PÉRDIDA DE ESPERANZA** después de tantos años de enfermedad y de tratamientos que no funcionaban, la llevó a sentirse **FRUSTRADA, IMPOTENTE Y DESANIMADA**.

ESTABA DETERIORADA, DEBILITADA Y CONSUMIDA ECONÓMICAMENTE (VS 26)

y había sufrido mucho de muchos médicos, y gastado todo lo que tenía, y nada había aprovechado, antes le iba peor. El texto nos muestra que esa mujer seguramente tenía una buena condición económica, pero a medida pasaba el tiempo los gastos en médicos, en medicinas, en tratamientos iban en aumento **HASTA QUE GASTÓ TODO LO QUE TENÍA** y nada mejoraba su condición sino que al contrario, le iba peor.

II) PERO UN DIA, ¡ESA MUJER OYÓ HABLAR DE JESÚS! (VS 27) cuando oyó hablar de Jesús, vino por detrás entre la multitud, y tocó su manto.

En medio de todo su dolor, de su aflicción, de su amargura, llegó a su vida **UNA LUZ DE ESPERANZA**, ella oyó hablar de Jesús.

Muchas personas hablan mal de las iglesias, de los pastores, de los cristianos, pero **¿QUIÉN PUEDE HABLAR ALGO MALO DE JESÚS?** En Jesús hay sanidad, en Jesús hay esperanza, en Jesús hay libertad, en Jesús hay perdón, en Jesús hay restauración, y lo principal, **EN JESÚS HAY SALVACIÓN**.

Quizás hoy en tu vida hay problemas, hay enfermedades, estas pasando por tiempos de angustia y de desesperación, ¿Quieres un consejo? **LO QUE OYES DE LOS CRISTIANOS NO DEBE HACER CAMBIAR TU CONCEPTO DE JESÚS**, todos te podemos fallar, todos te podemos decepcionar, todos te podemos mentir, todos podemos pecar, **PERO ¿QUÉ HAS OÍDO TÚ DE JESÚS?** No te desanimes, **¡CONFÍA EN EL SEÑOR!**

III) ESA MUJER CREYÓ EN JESÚS Y ACTUÓ CONFORME A ESA FE (VS 28)

Porque decía: **Si tocare tan solamente su manto, seré salva.**

Esa mujer a pesar de todo lo que estaba enfrentando, su debilidad, y lo que podía enfrentar, es decir, el rechazo y el menoscenso por su enfermedad **CON FE DECIDIÓ SALIR A BUSCAR A JESÚS** y llevaba un objetivo claro: **TOCAR TAN SOLAMENTE EL MANTO DEL SEÑOR.**

Tocar el manto del Señor no era algo que esa mujer hizo por casualidad, era una señal de que **ELLA SABÍA QUIÉN ERA JESÚS**:

Tocar el borde de su manto significa que ella **CREYÓ EN JESÚS COMO EL MESÍAS PROMETIDO**, en el libro del profeta Malaquias encontramos una profecía Mesianica (Malaquías 4:2) **Mas a vosotros los que teméis mi nombre, nacerá el Sol de justicia, y en sus alas traerá salvación; y saldréis, y saltaréis como becerros de la manada.**

En el texto original hebreo la frase “En sus alas” es la palabra “**KANÁF**”, la cual significa: El filo o el borde de una capa, de un manto o de una cobija.

En el texto original hebreo la frase “traerá salvación” es la palabra “**MARPÉ**”. la cual significa: Salvación, medicina, curación, remedio y salud.

Esa mujer creyó en Jesús como el Mesías prometido y es por eso que sabía que en el borde de su manto había sanidad para ella.

ESA MUJER CREYÓ EN LA AUTORIDAD Y EL PODER DE JESÚS, el manto en tiempos Bíblicos era una señal de autoridad, de poder y de unción, en los profetas del Señor (1 Reyes 19:19) **Partiendo él de allí, halló a Eliseo hijo de Safat, que araba con doce yuntas delante de sí, y él tenía la última. Y pasando Elías por delante de él, echó sobre él su manto.**

IV) JESÚS HIZO QUE LO QUE NADIE HABÍA PODIDO, ESA MUJER QUEDÓ SANA DE SU ENFERMEDAD (MARCOS 5:29-30) Y en seguida la fuente de su sangre se secó; y sintió en el cuerpo que estaba sana de aquel azote. 30 Luego Jesús, conociendo en sí mismo el poder que había salido de él, volviéndose a la multitud, dijo: **¿Quién ha tocado mis vestidos?**

Después de doce años de padecer una enfermedad que **NADIE HABÍA PODIDO SANAR**, de padecer una enfermedad que la llevó a la pobreza, de probarlo todo y nada funcionó, **ELLA TOCÓ CON FE EL MANTO DEL SEÑOR Y FUE COMPLETAMENTE SANA**.

Jesus hizo realidad sus palabras en esa mujer a la que **NADIE HABÍA PODIDO AYUDAR** (Lucas 18:27) **Él les dijo: Lo que es imposible para los hombres, es posible para Dios.**

¡EL SEÑOR QUIERE HACER LO MISMO HOY EN TU VIDA! No importa que tan difícil o grave sea tu situación, o lo desgastada que esté tu vida hoy, **HOY PUEDE SER ÉL DIA DE TU MILAGRO, HOY LO QUE PARECE IMPOSIBLE EL SEÑOR LO PUEDE HACER POSIBLE.**

Solamente hay una condición: (Marcos 9:23) **Jesús le dijo: Si puedes creer, al que cree todo le es posible.**